

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL de MAI 2024

ANNIVERSAIRE DES 700 ANS DE LA DEDICACE DE L'EGLISE-MERE EN BERRY, QUELLE JOIE !

Dans quelques semaines, notre cathédrale de Bourges fêtera les 700 ans de sa dédicace, c'est-à-dire, sa consécration au culte de Dieu. La cérémonie de la dédicace se matérialisant surtout par l'usage de l'eau, de l'huile, et de la lumière, on identifie cette dédicace à son baptême. La cathédrale est une église dans un Diocèse où se trouve le siège de l'Evêque, et elle symbolise son autorité et sa mission apostolique. C'est ainsi que la cathédrale de Bourges est une église-Mère des autres églises dans le Berry.

Le psalmiste a dit : *«Quelle joie quand on m'a dit : Nous irons à la maison du Seigneur ! »* (Ps 122,1). Oui, ce sera une joie immense de fêter l'anniversaire de l'église-Mère de toutes les églises du Berry. Que les mots de ce Psaume 122, soient une réponse à l'invitation chaleureuse de notre diocèse à participer à ce grand événement historique et patrimonial de la célébration des 700 ans de la cathédrale de Bourges, affectée au culte le Dimanche 6 Mai 1324.

Le week-end du 25 Mai, les festivités rendront hommage à ce patrimoine riche d'histoire et de sens. Se succéderont : théâtre de rue et chants, célébration oecuménique, procession aux flambeaux...Un vitrail créé et réalisé spécialement sera posé dans la cathédrale.

Point culminant, dimanche 26 Messe solennelle présidée par Monseigneur Jean -Marc Aveline, Cardinal Archevêque de Marseille (qui a reçu le Pape François à la fin de l'été dernier). Elle sera chantée par les chorales liturgiques du Diocèse. Quelques personnes de Levroux les rejoindront répondant à cette belle invitation de célébrer la gloire de Dieu en union de prières avec le diocèse. On peut trouver le programme détaillé dans les églises des différents clochers de la paroisse.

En nous rappelant le thème de l'anniversaire des 700 ans de la cathédrale Saint-Etienne de Bourges, *« nous sommes les pierres vivantes »*, la fête de la dédicace sera pour nous tous, une occasion de nous rappeler notre consécration à Dieu lors de notre baptême et d'autres sacrements. Que la fête de la dédicace de la cathédrale de notre Diocèse de Bourges soit pour tous, un moment d'action de grâce pour tous les biens que Dieu nous fait dans nos églises, où il habite d'une façon toute particulière.

Dans l'attente des jours de ce grand rendez-vous, je vous souhaite un joyeux anniversaire de la dédicace !

La préparation de l'anniversaire de la dédicace ne nous fait pas oublier que tout le mois de Mai est dédié à la Vierge Marie. Dans nos prières, faisons davantage recours à l'intercession de la Vierge Marie. Pour chaque année, dans le mois de Mai, nous célébrons la fête de la visitation de la Bienheureuse Vierge Marie le 31 Mai, et faisons mémoire de Notre Dame de Fatima le 13 Mai. Tout au long de ce mois de Marie, qu'il soit opportun pour nous tous, de prier avec le compositeur de chants, en disant : *« Marche avec nous, Marie, sur nos chemins de foi. Ils sont chemins vers Dieu, ils sont chemins vers Dieu »*.

Père Patrick Hakizayezu